
 

 

Requerimento nº 226/2021 
 
 
Autores: Thárik Varotto  
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requere, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação:  
 
Vem reiterar o requerimento 069/2021 que dipõe sobre melhorias em várias 
partes do prédio da Banda de Música de nossa cidade “Orquestra Municipal 
Euterpe Carlos Gomes”, assim como providências quanto ao grande número 
de pombos que alojam-se no local. 
 
Justificativa: 
O local se encontra infestado por pombos, e consequentemente piolhos. 
Fezes escorridas por todas as partes externas do prédio, além de apresentar 
telhas soltas em algumas partes do telhado, colocando em risco a saúde e 
integridade das pessoas que passam diariamente por ali. É importante zelar 
pelo prédio e mantê-lo em condições perfeitas ao funcionamento. 
Precisamos manter, dar condições e renovar a Banda de nossa cidade, para 
isso devemos incentivar e dar apoio para que novos alunos despertem o 
interesse pela música, mantendo nossa cultura e tradição de grandes músicos. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 24 de junho de 2021 
 
           

        Thárik Gouvêa Varotto 
 Vereador Proponente 

        
    

 
 
 


